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令和 6 年度 第 1 回 可美中学校運営協議会 会議録 

 

１ 開催日時  令和６年５月８日（水）13 時 30 分から 15 時 30 分まで 

２ 場  所  可美中学校 3Ｆ ＣＳルーム 

３ 出席委員  小野田和弘 牧野源太郎 小野田康弘 岡本眞理 川原真美      

  （敬称略）  中村淳子 中村精志 下田浩伸 山下美和 

４ 欠席委員  見野大輔 

５ 学  校  小畑多佳子（校長）池野弘昭（教頭）谷野大樹（教務）中川将大（ＣＳ主任） 

杉本直樹（ＣＳ担当）與五沢智宏（3 年主任）後藤高美（ＣＳディレクター） 

６ 教育委員会  牧野知子（教育総務課） 

７ 傍 聴 者  土屋明久（可美協働センター長） 

８ 会議録作成者  ＣＳディレクター 後藤高美 

９ 会長の選出及び副会長の指名 

   中川教諭 今年度も会長を小野田和弘様、副会長を牧野様に任命、異議なく承認。 

   小野田和弘会長あいさつ 

        今年度 2 期目になる。学校運営協議会に参加させて頂くことは大変嬉しく思っ

ている。子供たちの為、地区全体で協力し支えていきたい。ご協力よろしくお

願いします。 

   牧野源太郎副会長あいさつ 

        親目線で学校を客観的に見た意見をこの場で発言していきたい。 

10 校長あいさつ 

   令和 6 年度も子供たちは落ち着いている。登校時には明るい挨拶ができ、授業や部活動に 

も前向きである。子供たちを温かく見守ってくださる皆様のおかげだと感じている。本年 

度は新しい協議会委員に下田様、山下様に加わって頂いた。よろしくお願いします。 

11 任命書（学校運営協議会委員）の伝達 

12 教育委員会から（牧野知子さん）浜松市学校運営協議会規則の説明 

13 議長の選出 

昨年度の第 4 回運営協議会にて協議済。今年度第 1 回の議長は会長に務めていただくこと

について、全員異議なくこれを承認した。 

14 前回会議録及び令和 5 年運営協議会自己評価の説明と報告 

15 熟議 

①学校運営の基本方針についての確認・いじめ対策基本方針について 

小畑校長   

 ・可美中学校 グランドデザインの説明。 

・子供や教員が大切にされている実感があり、誰一人取残されない学校を目指していく。 

  ・いじめ対策基本方針 説明 

    一人一人の子供たちの健やかな成長を願って、全職員でまた保護者の方と一緒に大切 

に丁寧に対処していく。 

②夢育やらまいか CS 加算分について 

 池野教頭 講演会費用、面接指導謝礼、家庭科のミシン指導支援謝礼などに使う。 
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③今年の支援策についての熟議 

ア）昨年度からの継続事業について 

・職場体験受け入れ先確認 

     岡本委員 新しい受け入れ先を探している。 

   ・受検前面接指導について  （昨年、14 名登録） 

     中川教諭 昨年実施し、貴重な時間になった。非常に貴重な体験なので続けて行きた 

い。新しい候補者がいるようなら紹介してもらいたい。 

    小野田議長 7 名は継続。 

   ・やらまいか講演会 候補者決定 

     中川教諭 今年度は鈴木俊博さん（空じい）にお願いしたいと思っている。資料にあ

げた候補者以外にいれば教えて欲しい。 

  岡本委員 昨年は協働センターから情報提供してもらった。最新情報があれば教えて 

欲しい。 

 土屋センター長 情報があれば提供していく。 

  イ）学習支援の近況について 

  岡本委員 協力団体等の説明。 家庭科の支援者が高齢の方が多いので、教室が４階なの 

が心配。 

中川教諭 教員からの学習支援希望について説明 

委員の方々から支援が出来る方の情報を教えて頂きたい。 

   土屋センター長  協働センターを利用されている団体に伺うことは出来る。 

岡本委員 皆さんから情報を頂きたい。 

       小野田議長 今年度は家庭科をメインで取り組んでいく。 

16 報告 可美中学校職員組織 

17 連絡事項 

   ①今年度の学校運営協議会の開催予定について 

   ②さくら連絡網について 

③次回の議長について 

18 アンケート記入 

19 感想  

   牧野知子さん 雰囲気がすごく良く、明るい。意見も言いやすい雰囲気である事が大事。 

素晴らしいと感じた。                          


